

12 Sports

Football/Coupe de la Caf/Tour préliminaire aller/AS Mangasport-AS Maniema Union (ce samedi au stade de Franceville, à partir de 15h 30)

Les Mineurs entre espoir et doute



Photo : James Angelo Loundou

Les Mineurs lors de l'entraînement au stade de Franceville. Au 1er plan, Nicaise Ngoran Kouassi.



Photo : James Angelo Loundou

Les visiteurs aux entraînements recevant les consignes de Lokose Epangala.

James Angelo LOUNDOU
Franceville/Gabon

AVEC seulement trois matchs de championnat dans les jambes, des joueurs en phase d'intégration ou de reprise de la compétition, l'Association Sportive Mangasport de Moanda n'est pas au mieux à l'heure d'accueillir l'Association Sportive Maniema Union de Kindu, pour le compte de la première manche du tour préliminaire de la quinzième édition de la coupe de la Confédération africaine de football. On a, en effet, connu par le passé des Mineurs plus affûtés et sûrs de leurs forces, avant de se lancer dans les joutes africaines.

Face au club vainqueur surprise de la coupe de la République Démocratique du Congo 2017 (face au FC Saint Eloi de Lupopo), on n'espère pas moins dans les rangs de la formation du sud-est du Gabon que le contexte d'une nouvelle campagne continentale de rachat (par rapport aux cuisants échecs des trois

dernières) et du stade de Franceville (première solution de repli, après la non homologation de l'historique stade Henri Sylvoz, et sur laquelle Mangasport a facilement remporté le derby contre Nguen'Asuku le week-end-écoulé), transcende Constant Obia Pieme et ses partenaires. Ils sont, en effet, attendus sous leur meilleur jour, malgré un soutien populaire en nette baisse par rapport aux années fastes et la qualité d'un adversaire qui retrouve la scène africaine, dix ans après la première. Ce dernier compte aussi des joueurs ayant déjà connu des compétitions internationales. Notamment sous les couleurs de Vita Club de Kinshasa. Le club avec lequel il partage non seulement quelques transfuges, mais surtout le soutien du général Gabriel Amisi Kumba, un proche du président Joseph Kabila Kabange et ancien patron des forces armées congolaises. Leader de la zone Est du championnat de la RDC (Linafoot), après 12 journées (5 victoires, 2 nuls, 2 dé-



Photo : James Angelo Loundou

Les joueurs de Mangasport communiant.

faites, 16 buts marqués et 10 concédés), l'AS Maniema est un vrai écueil pour Mangasport. Son entraîneur Pathy Lokose Epangala et le buteur César Manzoki Lobi disent d'ailleurs être à Franceville avec leur équipe pour faire un bon résultat, et mener le club phare de Kindu plus haut que le second tour de la campagne de 2008. Mangasport, en dehors de Muller Dinda Kambambela, Davy Mayoungou et Vilmy Jack Rissonga, partis à l'intersaison, s'appuiera sur l'ossature de la saison écoulée. De Florent Nguoundzela ou Laurhian Kantsouga (en dernier

rempart) à Brahim Djibrine Hassan, la pointe offensive, en passant par Nicaise Ngoran Kouassi (la tour de contrôle défensive), l'emblématique Edmond Mouélé, le capitaine Constant Obia Pieme, Giovanni Ipamy et Roy Ndoutoumou Aboubacar. L'entraîneur Kevin Djony qui veut voir, pour sa première expérience à la tête du club de la Comilog, ses troupes le plus loin possible et faire mieux que les précédentes épopées, mise beaucoup sur ces valeurs. Tout comme il espère que les retours de Johan Lengoulama et Romuald Ntsitsigui, après des expé-

riences professionnelles sommes toutes malheureuses loin du pays, apportent le plus espéré. Tout comme également l'arrivée dans l'entre-jeu du Centrafricain Junior Gourrier, passé par l'AO CMS il y a deux saisons, apportent le supplément d'âme nécessaire pour prendre la mesure de ce compartiment. Notons que son compatriote Salif Keita, transfuge du Daring Club Motema Pembe et qui compte un passage par l'US Bitam en 2013, n'est pas qualifié pour le premier tour de la coupe de la Caf. Une qualification pour le

prochain tour serait de bon augure pour un duo avec Ngoran Kouassi qui promet. Alors qu'Eric Ilamba, en provenance du CF Mouana, et Vivien Inounou, reviennent de blessure. Ils ne sont donc pas aptes pour ce premier acte que va diriger le Camerounais Jérôme Mandeng Bakalin, assisté de ses compatriotes Moussa Yanoussa et Hama-dou Sadou.

Le groupe de Mangasport

- Gardiens but :** Laurhian Kantsouga, Florent Ngooundzela
- Défenseurs :** Edmond Mouélé, Mavi Ibouesse, Etoua Andoume, Nicaise Ngoran Kouassi, César Abaya, Nelson Assayi
- Milieux de terrain :** Constant Obia Pieme, Clech Loufilou Ndela, Yann Gnassa Mangonda, Junior Gourrier, Valdo Bitsaka Mabikou, Alain Miyogho
- Attaquants :** Brahim Hassan, Johan Diderot Lengoulama, Boukamba, Romuald Ntsitsigui, Ewouta, Giovanni Ipamy, Roy Ndoutoumou Koné

Mangasport/Focus

Edmond Mouélé, le dernier dinosaure

JAL
Franceville/Gabon

SI depuis deux saisons, ses dirigeants lui ont préféré Constant Obia Pieme (plus jeune) pour assumer la fonction de capitaine, Edmond Mouélé ne reste pas moins un leader à Mangasport. Un joueur écouté de ses partenaires, un exemple de compétitivité et de longévité pour de jeunes issus du club. Ceux-là même qui, comme les prometteurs milieux de terrains et actuels coéquipiers, Clech Loufilou Ndela

et Alain Rodrick Miyogho, n'étaient que des mêmes en 2005, quand l'arrière latéral droit était lancé dans le grand bain continental, au tour préliminaire de la Ligue des champions, par l'entraîneur Médard Lusadusu. L'historique technicien congolais en fera rapidement son capitaine dès la saison suivante, malgré la présence des cadres plus expérimentés, comme le gardien de but Paulin Tokala, le défenseur central Roger Issakunia et des valeurs montantes gabonaises comme Asrène Copa et Roguy Meyé Douze ans plus tard et un



Photo : James Angelo Loundou

Edmond Mouélé (au centre) avec le coach Kevin Djony et Johann Lengoulama.

palmarès sans équivalent au niveau local (six titres de champion, trois coupes et quatre super-coupes du

Gabon), l'emblématique joueur de Mangasport va attaquer sa neuvième campagne africaine (Ligue des

champions et coupe de la Caf confondues). Peut-être la dernière, vu le poids des ans de plus en plus pénalisant et une certaine lassitude mentale pour celui qui reste un relais de Kevin Djony, désormais patron technique de l'équipe première. Lui, cet ancien coéquipier et compagnon, aussi bien des qualifications (Primeiro Agosto, Petro Atletico Luanda, Daring Club Motema Pembe, AS Fnis) que des éliminations (Enyimba FC, JS Kabylie, Djoliba AC, Cotonsport Garoua) restées dans les mémoires. Ne se projetant pas plus

loin que ce premier tour préliminaire de la coupe de la Caf contre l'AS Maniema, Edmond Mouélé, servi par son riche vécu tant avec Mangasport que les Panthères du Gabon, veut avancer match après match. A commencer par la première manche contre les Congolais qu'il dit craindre, parce que partant dans l'inconnu. Mais aussi parce que reste vivace, le mauvais souvenir des deux dernières participations africaines, prématurément stoppées par l'Etoile du Congo (2016) et le Stade Malien (2015).